

## OPINION

オピ

路でアジアに広がったが、中国を経て日本に達した大乗仏教は、自らの悟りを目指した小乗の教えとは異なり、利他の精神を拠り所とした。現在の中国の仏教のあり方は、国家的なものではなく、個人的

漢書地理志、後漢書東夷伝、魏志倭人伝、宋書倭国伝などの時代から、日本と中国には往来があった。6世紀には百濟から佛教が、遣唐使の時代である9世紀初頭には仏教が伝えられた。インドを始原とする仏教は北伝大乗と南伝小乗の二つの伝播経

ナビゲーター

失敗しない  
中小企業の中国進出

# 27 #

な道徳教育的趣（おもむき）が強い。これは孔子や孟子などの處世的現世觀に裏打ちされた結果と考えられる。

大乗仏教といつ同様の精神基盤を持つ日本と中国の歴史も、時を下った日清戦争の頃から不幸なものとなる。その後米国と

「日本は國家より個人の人権を重視できる程に、國が豊かだ」と思います。中国はまだその段階ではありません。ただ、日本も設への活動が盛り上がった

戦前は個人の権益を無視して、中国が相互に優れている部分をう」ことを理解していった問題は、何故そつなのか

利他の精神

## 形式より道理で本質見極め

の距離に反比例する形で、遠いを理解し合わなければ解決には至らないでしょ？」

尖閣問題が吹き荒れた頃、中國で私が最も信頼する方である公認会計士金子明道氏とそんな話を交わした。

しかし近世の霸權主義が生んだ不幸は、今なお政治的相互不

信の形で影を落としている。

他にも一億総中流社会である

基本契約書の締結を要求したり、

ち、少しだけ緩くいきたいものだ。

（おわり）

NAVIGATOR



## NOW SCENE

4月の運行開始を前に一般公開された福井鉄道のドイツ製車両。白と黄色のツートンカラー、ドイツ語の廣告も塗り直し50年前の姿を再現した  
—福井県越前市



## カジノ実現へ明と暗

している。

が進み、雇用に与える影響は大きい。

ただバラ色ばかりではない。課題も存在する。一つが、そして反社会勢力の排除。関係機関ともスクラムを組み、実現にあたっては万全な体制をとる方針だが、そうはいふべきではない厄介な問題。思惑通り進むだろうか。このほかにも治安悪化、犯罪率上昇なども不安視される。

カジノが実現すれば、カジノを中心にしてレジャー施設、展示場、ホテルなど統合型リゾートが東京はじめ全国に整備され、試算で1兆円以上の市場になると目されている。経済活性化にも大きなインパクトを与えるだけに慎重な議論と計画づくりで、世界に誇れる日本のカジノ開設への準備を望みたい。

## 合法化で経済活性化に期待

シング企業が投資計画を表明。国内でもアミューズメント関連企業の大手が興味を示し、大阪では行政が準備に入っている。

カジノは世界110カ国以上で開設。先進諸国ではカジノを合法化していく中で、世界から市内の前島地区などを含めて開いていく。

地域活性化、雇用創出といった経済への波及効果、観光振興、さらに国、自治体は財源確保など関係者は躍起にな

ートレースなど公営ギャンブルは一定の収益・開催時間だが、例えばカジノで24時間賭けられるとなつた負けた違ひの被害拡大になりかねない。

次に既存のパチンコや公営ギャンブルとの共生。カジノヘファンが移ればパチンコ、公営ギャンブルのファン減少

する。その形式は本質を見失う。なぜ、契約書作成そのものが目的でもあるような錯覚を生み、仕事の時間効率を下げることになります。残業が日常であれば、これ以上の幸せはない。形式のためだけの仕事は自らを利するのみ、それを管理の優位性とする誤認は今後の日本経済に暗雲を落とすことにならなかねない。「日にこれを計りて足らず、歳にこれを計りて余りあり（莊子）。少しだけ余裕を持

心をつなぐ  
それが西濃運輸の想いです